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Informations générales

Title (EN) Orientation and Professional Integration
Energetics

Titre (FR) Orientation et Insertion Professionnelle
Energétique

Nom du ou de la responsable de l’UE Patrick DA COSTA et Olivier BONNEAU
Nombre d’heures de cours / Amount of
class hours

56

Volume h TD / Amount of exercise hours 32
Volume h Projet / Amount of project
hours

24

ECTS 3
Semestre Automne (S1)
Semester Sept-Jan (S1)
Langue Français
Language Français
Localisation jussieu
Code de l’UE UM4MEEIP

Informations pédagogiques

Contenu (FR)

Orientation professionelle : Cette UE composé d’atelier a pour objectif d’aider les étudiantes
et étudiants à se préparer à leur insertion professionnelle. L’objectif de l’UE est donc de pré-
parer les étudiants à des entretiens (stages, premier emploi). Pour ce faire, des ateliers en demi
groupe sont organisés. Ils/elles se préparent en analysant le marché, puis en analysant une offre
(stage/emploi). Pour cette dernière, il devront préparer un CV, une lettre de motivation. Pour
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cela des ateliers sont proposés. Ensuite, une partie d’entretien Oral est réalisée. Ainsi l’UE cou-
vre tous les aspects de la recherche de stage ou d’emploi et permet aux étudiantes et étudiants
d’être préparés pour la suite de leur cursus.

Content (EN)

Vocational guidance: The aim of this course is to help students prepare for their professional
integration. The aim is to prepare students for interviews (internships, first job). To achieve this,
half-group workshops are organized. They prepare by analyzing the market, then by analyzing
an offer (internship/job). For the latter, they’ll need to prepare a CV and cover letter. Workshops
are organized for this purpose. This is followed by an oral interview. In this way, the course
covers all aspects of the internship or job search process, enabling students to be well prepared
for the rest of their course.

Mots clés (FR)

orientation professionelle, entretiens, preparation au stage

Keywords (EN)

professional orientation, job interviews, preparation for the intership

Préréquis (FR)

Licence de sciences

Pre-requisites (EN)

Bachelor

Modalité d’evaluation

correction des ecrits 40% oral 60%

Assessment

wrriten tools 40% interviews 60%

Version PDF
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